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为了“五水共治”、为了生态环境，去年，余杭区仁和街道不少养殖户积极响应政府决定，按政策性规定，主动放弃从事多年的黑鱼、畜禽等养

殖行业，实行政策性禁养和关停。禁养后，面对自己原来的这一块“基业”，如何转产转业转型，找寻新的行当，是他们面临的一大难题。俗话说，

隔行如隔山，在转行的过程中，很多人脱颖而出。
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山重水复疑无路，柳暗花明又一村——

黑鱼禁养后，他养起了多肉植物

《钱江晚报》创刊于1987年，隶属于浙江

日报报业集团，是浙江省唯一省级晚报。

为更好地开拓广告市场，实现双赢互助

局面，经研究决定，对《钱江晚报·余杭生活》

的广告经营代理权实行招商。

《钱江晚报·余杭生活》每周五出版，每期

8 个版，全彩色，余杭区发行，网上同时发

布。依托《钱江晚报》这一平台，以服务余杭

读者为己任，为余杭当地百姓提供丰富的生

活资讯，架起政府与市民之间的沟通桥梁。

欢迎有实力的广告公司与我们合作。有

意合作者，请于 2017 年 4 月 15 日前发邮件

致：1105425531@qq.com。

《钱江晚报·余杭生活》编辑部

2017年3月31日

广告代理招标公告

双休日，自驾去郊外钓鱼，成了不少都

市人的休闲方式。如果能驾驶一条小船到

河里钓鱼，那该是多么美妙啊！现在，这个

美妙的情景有望展现在现实中了——哈尔

滨工业大学赵业权教授发明了一款便携式、

可折叠的钓台船，可以让人们的这个梦想变

成现实。

据了解，这是一种铝合金板橡胶带组成

的可折叠、便携式船体，由杭州晟航船艇科技

有限公司生产。这种船体可以制成单人船或

双人船，也可制成多人船体，可以广泛应用于

河道的垃圾清理、巡查、抗洪救灾、野外渡江

河、钓鱼等领域。特别方便的是，这种可以在

水中固定的钓台船可折叠，折叠后的体积仅

为钓台船体八分之一，可以装进轿车后备厢，

还可以在船上支伞，为钓鱼爱好者提供了非

常理想的船体。

而且，船体铝合金板采用航空铝材制做，

具有抗冲击、抗刮、抗老化、耐海水腐蚀，垂钓

疲惫时可躺在船中休息，船体两侧安装有浮

桶，确保人身安全，并且提高了稳定性

我国有着丰富的水体资源，单对钓鱼爱

好者来说，每个省份都有上百万人爱好钓鱼

者，能买得起钓台船的人若占比例百分之一

的话，每个省份也有上万人的需求，国内市场

巨大，而且还可以出口。 曹国伟

把折叠船放进后备厢，钓鱼去

在该街道双陈村计家坝有一块黑鱼养殖

区，日前笔者在这里看到，原先的鱼塘已经不

见了，取而代之的是平整后的土地上搭建起

的一个个大棚，种植户唐剑锋正与工作人员

一起往棚内搬运多肉植物。

唐剑锋乐呵呵地说，他已经为这里找到

了新的出路，在杭州东新路花卉市场找来了

合作伙伴，今年划出20亩土地开展大棚花卉

和多肉植物的培育，目前大棚已经基本搭建

完毕，多肉植物苗种等也在陆续进场，对于这

个新的行业，他还是充满信心的。

唐剑锋说，这里起先是一块杂草高过人

头、水深没过腰际，杂草与水塘混合的荒地。

2009 年，他在村委的牵头下，向两个村组承

租了下来，面积120亩，并对该区块进行了高

标准的鱼塘改造，在上级部门的支持下进行

“杭鳢一号”黑鱼的养殖，效益还不错，每亩也

有六七千元的净收入。但考虑到黑鱼养殖确

实存在一定的环境污染，他毅然决定禁养。

禁养后，面对120亩水塘的闲置，他曾苦思冥

想，找寻新的出路，找过种植草莓、种植蔬菜

的，但因为不在主要道路边上，不方便出售，

而只能作罢。

一次偶尔的机会，他遇到了现在的合伙

人，双方一拍即合，开始种植多肉植物。

唐剑锋了解到，多肉植物现在很受市场

欢迎，特别是一些办公楼的女孩子，因为养殖

简单，不会花费太多的时间和精力，而且小巧

可爱，品种繁多，可随意 DIY，很多人还会自

己做多肉大拼盘。为此，今年正月，他放弃休

息，特意前往云南昆明考察，了解市场行情、

培育技术和网络销售技巧。

目前唐剑锋尝试着用 20 亩土地开始一

期建设，土地平整、搭建大棚、增添护栏、购置

苗种，计划投入 400 多万元，培育期为 10 个

月，预计年销售额 500 多万元。对于多肉植

物培育养殖，他信心满满。他坦言，禁养黑鱼

后，他曾经为找寻新项目而迷茫，现在终于感

觉“柳暗花明又一村”了。
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